

La Despernada acoge desde hoy una exposición sobre meningitis y sepsis

LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS PRESENTA SU MEMORIA ANUAL EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 6 de mayo.- La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter ha sido hoy el escenario elegido por la Fundación Irene Megías contra la Meningitis para hacer balance del año 2012. Durante el acto, han intervenido el presidente de la Fundación, Jorge Megías, y el alcalde, Luis Partida, también patrono honorífico de la misma. "Es un honor participar de vuestro proyecto y constatar, a través de cada una de las ideas que ponéis en marcha, que la labor que la fundación desempeña en nuestra sociedad es cada vez más importante. Os animo a seguir trabajando y por supuesto contáis con nuestro apoyo", destacó el regidor.

Durante 2012, la Fundación Irene Megías contra la Meningitis ha llevado a cabo distintas iniciativas, entre otras, la puesta en marcha de la primera aplicación para móviles contra la meningitis en español así como el reparto de más de 90.000 folletos informativos.

Exposición itinerante

Tras la presentación de la memoria anual, los asistentes se han trasladado al Centro Cultural La Despernada donde hasta el próximo 19 de mayo se expone la muestra titulada "Meningitis y sepsis: conócelas, véncelas". En ella, a través de 12 paneles informativos, se explica qué es la enfermedad, cómo actuar ante ella, cuáles son las vacunas disponibles así como la labor de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis. La exposición, organizada con motivo del V Día Mundial de la Meningitis, recorrerá una decena de ciudades españolas durante los próximos meses.

Origen y objetivos

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis fue creada en 2006 por dos vecinos del municipio, Jorge Megías y su esposa, Purificación Roca, tras el fallecimiento de su hija Irene, en agosto de 2005, por una sepsis meningocócica. Los principales objetivos de la Fundación son: difundir entre la población el conocimiento sobre las causas, síntomas y tratamiento de la meningitis y la sepsis; prestar apoyo a familiares y afectados; promover conductas para la prevención de estas enfermedades y fomentar la investigación científica en este ámbito (www.contralameningitis.org).

